
 

 

 

 

 

SU FORMA: 
 
 
 

AFIRMATIVA SUJETO + (AM/IS/ARE) + GOING TO + INFINITIVO 
  
NEGATIVA  SUJ + (AM NOT/ISN’T/AREN’T) + GOING TO + INF,  
 
INTERROGATIVA (AM/IS/ARE) + SUJ + GOING TO + INFINITIVO? 
 
 
RES. CORTAS YES, PRONOMBRE SUJETO + (AM/IS/ARE) 
   NO, PRON. SUJETO + (AM NOT/ISN’T/AREN’T) 
 
 

 

 

SU USO: 
 

 

• Se usa para expresar intenciones: 
I’m going to eat less (voy a comer) 

 
 

• Se usa para hablar de planes futuros (planeados pero no confirmados): 
They’re going to build a new bridge in autumn. 
 

 

• Se usa para hacer predicciones de futuro a través de hechos evidentes en el presente: 
It’s very hot today. We’re going to sweat. (vamos a sudar). 
 
 

• Se usa para hablar de hechos que van a ocurrir con seguridad en el futuro: 
I’m going to finish Bachillerato next year. 

 
 

• Se usa con expresiones de tiempo: 
Tomorrow  next month  next week   
Tonight  tomorrow morning tomorrow afternoon 
Tomorrow night next year 

 

• No podemos emplear la forma del GOING TO  con los STATE VERBS (know – 
understand....). 

You will soon understand what I mean. 
(NOT: You are going to understand....) 
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